



大宮
20景



★平公園

将門とダイダラボッチの



Vol.007

2021年6月1日発行

OMIYA
LIBRARY

平成18年に市民が選定した「大宮二十景」の第7弾は「大平公園」です。

「将門とダイダラボッちの大平公園」
大平公園には伝説が2つあります。
ひとつは「将門伝説」もうひとつは、「ダイダラボッち伝説」

「将門伝説」は、平将門が武藏国を観察に来たときに屋形をたてて逗留したといふもの。以来、将門の御屋形は「大平家」とよばれ、「大平」の地名の起りとなりました。

「ダイダラボッち伝説」は、富士山に腰掛け琵琶湖で顔を洗ったという大男「ダイダラボッち」の足跡といわれているものです。

各地にその名が残っている「ダイダラボッち」ですが、埼玉県内では秩父地方での民話が有名です。また、埼玉県西部を中心に足跡といわれる窪地を見ることができます。

この公園は児童遊園と、無料で予約が可能なサッカー・ソフトボール・軟式野球・グランドゴルフができる多目的グランドがある総合公園になっています。

地域の方が集う大平公園に行つてみました。ちょうど「多目的グラウンド」でグランドゴルフをやっている方がいました。面白そうですね。いまは、ゲートボールより人気があるみたいですよ。一回やってみたいですね。パター・ゴルフならやつた事があるのですが、そのとなりには「すこやか遊具」があり運動不足の方や体力の維持・改善を必要としている方など誰でも使用することができます。バランスを鍛えたり体を伸ばしたり、すべて行うと8つの効果があるみたいですよ。

私も最近運動をしていないので(図書館は体力勝負です)、上腕運動を少しやつてみました。腕がピリピリしてなかなか感じです。イラスト使い方が描いてあるのでわかりやすいですね。3分程続けてみましたが、結構パンパンになりました。もうすこし近ければ、毎日来るのでありました。もうすこし近ければ、毎日来るのであります。(無料ですし)。

夏が嫌いです。暑いし、日差しは強いし、蚊に食われる。良いところがありません。しかしそんな夏でも好きなところがあります。それは祭。盆踊りです。

今回私がご紹介するCDは「こども盆踊り-ベスト-」です。このCDには炭坑節や花笠音頭など昔からある曲から、キャラクターの盆踊り曲まで幅広く収録されています。

一推しは「ズンバ音頭」です。小さいころに聞いた曲なので、歌詞の細かい部分は覚えていなくても“ズンズンズバッパ～♪”というフレーズで楽しかったという幸せな記憶がよみがえります。この曲は振り付けも楽しいものだったなあと体が自然と動きだします。

紹介したCDの中には収録されていませんが、大宮音頭や浦和おどりだけでなく都はるみさんの「好きになった人」なども地元のお祭りでかかっていてなぜ盆踊りで歌謡曲なのか謎でした。荻野目洋子さんの「ダンシング・ヒーロー」が流れるところもあるそうなので、老若男女あらゆる人が楽しめるよう構成されているのでしょうか。

去年はコロナで夏祭りができませんでしたが、今年はどうでしょうか。盆踊りの振り付けを練習しておうち時間を楽しんでみては?



大西民子の一首

結末をみずからも知らぬ物語

書きつぎて二人を今日は逢はしむ

『不文の綻』より

民子が、この歌を最初に「形成」で発表した時、「大西さんは小説も書くのか」と驚かれたと回想しています。原稿用紙に小説を書いていたわけではありませんが、頭ではいつも自分を主人公にした小説を書き続けていたと民子は言っています。

参考資料
『大宮駅周辺地域戦略ビジョン』さいたま市
『大宮駅グランドセントラルステーション化構想概要版』
さいたま市
『UDC REPORT—まちを紡ぐ—#001』
さいたまUDCO

取り扱った本
『ランドマーク』吉田修一／著 講談社／2004

参考資料
『大西さんと大宮』大宮駅周辺地域戦略ビジョン
『大宮駅グランドセントラルステーション化構想概要版』
さいたま市
『UDC REPORT—まちを紡ぐ—#001』
さいたまUDCO

児童遊園では親子があそんでいて、そこだけ時間がゆっくりと流れているような気がします。遊具はあまり多くないですがちょっとユニークなものも。網をよじ登つてぶら下がつたり、狭いところにかくれたり、色々な発想であそべそうです。

まわりを走っている子も多かったです。

バスケットボールがあつて、3on3をやっているグループやフリー・スローをやっている学生もいました。確かに学校以外でバスケットボールのゴールがある場所は少ないですね。まるで自宅になんか……。

大平公園は、いろいろな顔を持っている地域に根差した公園ということが、とてもよく分かりました。

ボールのゴールがある場所は少ないですね。ま

して自宅になんか……。

大平公園は、いろいろな顔を持つている地域に

根差した公園ということが、とてもよく分かりま

した。

大平公園は、いろいろな顔を持つている地域に

根差した公園ということが、とてもよく分かりま

した。

ボールのゴールがある場所は少ないですね。ま

して自宅になんか……。

大平公園は、いろいろな顔を持つている地域に

